

Spektakulärer „Rigoletto“ sorgt für 100prozentige Auslastung

Bis Sonntag werden bei den Bregenzer Festspielen rund 250.000 Besucher erwartet

NEWSMELDUNG MIT O-TON

Anmoderation:

Die Bregenzer Festspiele haben eine erfolgreiche 74. Saison absolviert. Wenn am Sonntagabend (18.08.) der letzte Beifall auf der Seebühne verklungen ist, haben rund 250.000 Besucher die über 80 Veranstaltungen am Bodensee besucht. Dieses vorläufige Ergebnis wurde heute (16.08.) bei der Bilanz-Presskonferenz in Bregenz bekannt gegeben. Für den kaufmännischen Direktor Michael Diem war die Saison 2019 ein voller Erfolg:

O-Ton Michael Diem

Unglaublich, mit 100 Prozent Auslastung bei „Rigoletto“, das kann man sich ja gar nicht vorstellen, darf man ja auch gar nicht planen. Wir waren auch schon vor der Premiere ausverkauft. Ja, die Zahlen mit 185.000 Besuchern, leider 16.000 Besucher, die wir an den Regen verloren haben. Aber trotzdem, da kann man nicht jammern, auch alle anderen Produktionen, 95 Prozent und höher in der Auslastung. Da kann ich restlos zufrieden sein. (0'24)

Abmoderation:

Im kommenden Jahr feiert „Rigoletto“ am 23. Juli seine Wiederaufnahme-Premiere in der spektakulären Kulisse auf dem See. Tickets gibt es ab Sonntag, 18.08., Punkt 21 Uhr unter www.bregenzerfestspiele.com

Ansprechpartner:

Bregenzer Festspiele, Axel Renner, 0043 5574 407 234
all4radio, Hermann Orgeldinger, 0711 3277759 0